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BtENtO 2023-2025

ATA DA 1" REUNñO EXTRAORDINÁRN - 30.11.2023

Às catorze horas e trinta minutos do dia trinta de novembro de dois mil e vinte três, realizou-

se a primeira reunião extraordinária do Conselho Municipal de Educação do biênio dois mil e

vinte e três a dois mil e vinte e cinco, de forma virtual pela plataforma Google Meet, de acordo

com a seguinte pauta: 1) Transição da Gestão 2021-2023 para a Gestão 2023-2025 e

apresentação dos conselheiros do novo biênio; 2) Eleição do Presidente e Vice-Presidente;

3) lnformes gerais e abertura para outros assuntos. Presente os conselheiros titulares Sras.

Eliana Aparecida da Silva Corradin, Thais Silva Nonô, Cintia de Jesus Capatto Tromboni, Ana

Flvaia Cappellano, Tatiane Demarchi Brandão, Stelita da Silva Melo Paes, Sr. Paulo

Fernando de Almeida, Sras. lvanete Aparecida Morais e Maria de Fatima Beato Correa da

Silva, conselheiros suplentes Sr. Mario Eugenio Simões Onofre, Sras. Arabelle Barbosa

Calciolari, Karina Verardo Teododo de Godoi, Pamela Aparecida Omisolo Oliveira, Juliana

Savoy Fornari, lnara Dias Lopes. Justificaram a ausência as conselheiras suplentes Sras.

Débora Vito Vieria Avanço e Ana Luiza Steck Tonetti, Sr. Luís Augusto Zambon - Diretor do

Departamento dos Conselhos e Entidades e a Sra. Bernadete de Fátima Fóes Tafarelo -
representante indicada pela UGE para secretariar o Conselho. A reunião foi conduzida pelo

Sr. Luis e Sra. Bernadete. O Sr. Luis deu boas-vindas aos presentes e prosseguiu com a

reunião, passou a palavra ao Sr. Adauto Douglas Parre que atuou como vice presidente do

biênio anterior (2021-2023), transmitiu os cumprimentos de boas vindas da Sra. Vasti Ferrari

Marques - Gestora de Educação, que não pode estar presente por estar participando

juntamente com nossa EMEB no Concurso lnternacional de Escola Sustentável; o mesmo

relatou como funciona o conselho, atribuições, atualização da Lei e Regimento lnterno do

Conselho e informou também que a legislação atas e dados dos conselheiros são
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disponibilizados no Portal da Educação. Após o Sr. Luís prosseguiu com a apresentação dos

conselheiros, em seguida abriu a Eleição da presidência, perguntou quem gostaria de se

candidatar a presidente, o Sr. Paulo se candidatou, não houve mais candidatos e os presente

foram favoráveis; prosseguiu com perguntando quem gostaria de se candidatar a vice

presidência, a Sra. Cintia se candidatou, não houve mais candidatos e os presentes foram

favoráveis, portanto ficaram eleitos o Sr. Paulo Fernando de Almeida Presidente e Sra. Cintia

de Jesus Capatto Tromboni vice-presidente. O Sr. Luís passou a palavra ao presidente e a

secretaria do conselho para tratarem do dia e horário da reunião, formato, atas e

documentação conselho. As reuniões são realizadas na última quinta-feira do mês às 14h30,

de forma online, os conselheiros presentes optaram em permanecer da mesma forma e

horário; as atas anteriores do biênio 2021-2023, serão apresentadas na próxima reunião; a

secretária informou que enviou o e-mail com a legislação, calendário de reuniões, portaria do

conselho e que posteriormente enviará a portaria atualizada e as fichas AUDESP (para

atualização no Tribunal de Contas) para que os conselheiros confirme e complete as

informações; ressaltamos a importância dos suplentes participarem das reuniões também

mesmo com a presença do titular;ficou definido que o e-mailé o canaloficialde comunicação

e que o grupo de WhatsApp deverá ser utilizado para lembretes e recados urgentes; quanto

a disponibilização dos contato dos conselheiros no Portal da Educação, os conselheiros

presentes autorizaram divulgar os e-mails no site. O Sr. Presidente agradeceu a presença de

todos e finalizou a reunião informando a data da próxima reunião que será dia catoze de

dezembro de dois mil e vinte e três deu-se por encerrada a reunião, da qual eu, Bernadete de

Fátima Fóes Tafarelo, redigi a presente ata que segue por mim e pela presidência assinada.

Jundiaí, aos trinta dias do mês de novembro de dois mil e vinte e três
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